

## Kurzbericht Generalversammlung SC Irgertsheim am 19.06.2022

Zu einer „normalen“ Generalversammlung des SC Irgertsheim konnte Vorsitzender Peter Dollinger viele aktive Sportler und Mitglieder begrüßen. Nach zwei harten Jahren mit vielen Einschränkungen auf Grund der Corona Pandemie startet der SCI wieder voll durch.

In seinem Jahresbericht ging Dollinger vor allem auf die herausragenden sportlichen Erfolge der Athleten ein. Die Vizemeistertitel im Schautanz mit Hebefiguren, der Gruppe Dance Fire, auf Bayerischer, Deutscher und Europäischer Ebene waren für alle ein herausragendes Ereignis. Aber auch der Aufstieg der ersten Fußballmannschaft in die Kreisklasse, nach vielen Jahren in B- und A-Klasse, ist ein weiteres Highlight. Der Bayerische Meistertitel im Triathlon (Sprintdistanz, A-Junioren) von Anna Liepold am Tag der Versammlung rundet das Bild ab.

Die Basis für diese Erfolge wird im Wesentlichen in der Jugendarbeit gelegt und so bedankte sich Dollinger vor allem bei den aktuell 46 Trainer innen und Übungsleiter innen des SC Irgertsheim für ihre hervorragende Arbeit. So haben zum Beispiel die erfolgreichen Fußballer fast ausnahmslos die sehr gute Jugendarbeit (aktuell ca. 110 Kinder und Jugendliche in 6 Altersstufen) beim SCI durchlaufen.

Aber auch beim Tennis geht es unaufhaltsam weiter bergauf und man hat in der aktuellen Saison wieder drei Mannschaften am Start. Auch hier wird auf die Jugend gesetzt und es gibt im Moment drei Kindergruppen, die fleißig trainieren.

Vier Mannschaften bei den Schützen kämpften sich im wahrsten Sinne des Wortes durch die Saison, mit Fernwettkämpfen und telefonischer Ergebnisübermittlung war dies eine große Herausforderung. Mit elektronischen Ständen möchte man in Zukunft den Sport besser zum Publikum bringen, wie Abteilungsleiter Zecherle vorstellte.

Vieles wurde trotz der Einschränkungen auch im Bereich Gymnastik und Kinderturnen möglich gemacht. Mit einem äußerst breiten Angebot von für die Kleinsten über das Mittelalter bis hin zu Präventionsangeboten bietet die Abteilung Gymnastik für alle Mitglieder gleichermaßen einen erheblichen Mehrwert.

Auch die vom Verein betriebene Hütte im Zillertal war gerade in den letzten beiden Jahren ein Ort für unbeschwertem Familienurlaub, ob im Sommer beim Wandern oder auch im Winter beim Skifahren. Im Bereich Laufen gibt es jetzt auch eine Kindergruppe sowie eine integrierte Gruppe für Eltern mit Kindern. Beachvolleyball wird trotz Baustelle weiter gespielt. Und auch für das Sportabzeichen kann beim SCI trainiert werden, im September ist hier eine Abnahme in Irgertsheim geplant.

Bei den Sportanlagen wird aktuell an einer automatisierten Bewässerung der Tennisplätze sowie an der Erneuerung der Beachvolleyballanlage gearbeitet.

In der Zukunft wird sich das Vorstandsteam neben den elektronischen Schießständen auch mit weiteren baulichen Maßnahmen am Sportheim sowie einer möglichen Kaltlufthalle beschäftigen. Schließlich bedankte sich der Vorstand vor allem bei den Wirtsleuten Sabine und Xaver für Ihre hervorragende Arbeit in den letzten beiden Corona Jahren, die für Verein und Wirt nicht einfach waren, jedoch gemeinsam gut gemeistert werden konnten.

Die im letzten Jahr gewählte bzw. z.T. bestätigte Vorstandschaft, incl. der Abteilungsleiter, wurde von der Versammlung einstimmig entlastet. Ihre gemeinsame Arbeit wurde mit großem Applaus honoriert.

Am Ende verabschiedete man noch eine Neufassung der Satzung, die nach vielen Jahren an veränderte Rahmenbedingungen angepasst werden musste.

Auf Ehrungen wurde wie in den letzten beiden Jahren verzichtet, es wird hierzu einen eigenen Termin am 30.07.2022 geben.

Schließlich wünschte Peter Dollinger allen eine möglichst Corona freie Zeit und viel Spaß und Erfolg beim sporteln bzw. den alternativen Angeboten des SC Irgertsheim.

Mit dem Leitsatz „Der SCI das sind wir alle“, beendete er die Versammlung die Versammlung.

Peter Dollinger